



Jóvenes capacitados por Gabinete de Política Social serán acogidos por PROMESE/CAL tras firma de acuerdo

## Descripción



**Santo Domingo. Jueves, 15 de junio de 2023.** El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, y el director del Programa de Medicamentos Esenciales y Central de Apoyo Logístico (PROMESE/CAL), Adolfo Pérez, firmaron este jueves un acuerdo interinstitucional que busca la inserción laboral de los jóvenes beneficiados por el programa “Oportunidad 14-24” que ejecuta la

institución.

El acuerdo busca ampliar la entrega de medicamentos, a través de operativos médicos en conjunto con el PROMESE/CAL, además de realizar las acciones necesarias para facilitar la entrega de medicamentos de alta calidad.

Tras la firma del acuerdo, los jóvenes del programa “Oportunidad 14-24” serán recibidos por PROMESE/CAL para realizar pasantías en sus instalaciones, así como facilitar un código de venta para el despacho de medicamentos a precios asequibles para ser utilizado en la entrega de medicamentos de alta calidad a ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad social.

Al firmar el convenio, el coordinador del Gabinete Social dijo que con este nuevo acuerdo los dominicanos y dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social tendrán acceso a cerca del 100% de los medicamentos que necesiten, ya que, en lo adelante la institución entregará medicamentos genéricos además de los de alta calidad que ha venido entregando.

“Hoy en día los medicamentos se han convertido, al igual que la comida, en una necesidad porque hay una población importante que los necesita de manera permanente y eso se ha convertido en un dolor de cabeza para los pobres, por eso es importante el acuerdo que firmamos hoy con el PROMESE/CAL”, dijo Peña.

De su lado, el director de PROMESE/CAL, Adolfo Pérez, reveló su satisfacción al poder aportar al desarrollo de los jóvenes del país a través de acciones como esta y así ser partícipe del desarrollo de miles de jóvenes que han podido salir del círculo de pobreza que por generaciones ha dominado sus vidas y las de sus familiares.

“El trabajo es un eje de integración social, y un espacio para la participación ciudadana, por lo que nos sentimos comprometidos con estimular las aspiraciones laborales de nuestra juventud”, dijo Pérez.

Se recuerda que, el Gabinete de Política Social ha entregado a centros de salud de todo el país cerca de cuatro mil millones de pesos en medicamentos de alta calidad e insumos médicos a través de los operativos que realiza cada semana la Dirección de Salud de la institución en colaboración con el Hospital-Fundación “El Buen Samaritano”.

Durante la gestión de Tony Peña frente al Gabinete de Política Social se han firmado acuerdos interinstitucionales que procuran optimizar las acciones de la institución como la entidad encargada de coordinar y accionar políticas públicas a favor de la población en condiciones de vulnerabilidad social que le han merecido el reconocimiento de organismos internacionales por los resultados obtenidos.

## **Fecha de creación**

2023/06/15